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Verbale della sedut a del 231A7 /2013

L'anno duemilatredici. il giorno ventitre del mese di Luglio in Palermo, nella Sala Consiliare della
sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale
convocato dal Presidente con avviso n. 1478 del25/06/2013, ai sensi delle vigenti norme di legge

statutarie e regolamentari, assistito dalla Resp.le P.O. Esperto Amm.vo Maria Alba
Pappalardo.

Alle ore 10,25 il Presidente , invita la Resp.le P.O. Esperto Amm.vo Maria Alba Pappalardo
nella qualità di Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i
Consiglieri: Di Vincenti, Fanciuso, Schiera.
Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Buccola,

Lepre, Potenza.

Il Presidente - comunica che da stamane le ruspe hanno iniziato la bonifica del Canale

Boccadifalco, dopo tredici anni si è ottenuto questo grande successo, grazie anche all'impegno
profuso da questo Consiglio.
Ricorda che oggi alle ore 11,00 ci sarà un sopralluogo, già richiesto dal Cons. Buccola, in via
Altarello dove saranno presenti i Conss. Mangano e Monastra.

Alle ore 10,30 fa il suo ingresso in aula il Cons. Schiera.

La P.O. Pappalardo - chiede se qualcuno abbia incarico di registrare le sedute di Consiglio,
tramite audio.

Il Cons. Abbonato - chiede il motivo di questa richiesta, rispondendo che le registrazioni audio
non autorizzate sono vietate.
Ringrazia il Presidente per avere comunicato pubblicamente I'inizio dei lavori del Canale, cosa che

non è stata fatta dal V.P. Abbate, che si è prodigato a pubblicare la notizia sul suo sito istituzionale
prima che fosse stata resa pubblica.

Il Cons. Potenza - ribadisce che dopo svariati anni ha intzio una vera e propria opera di bonifica
del Canale, importante è I'impegno che metterà I'Amministrazione affinchè il progetto volga al

termine.

Alle ore 10,35 fa il suo ingresso in aula il Cons. Fanciuso.

Il Cons. Mancuso - chiede notizie sulla nuova azienda municipalizzata la R.A.P., che subentra

all'A.M.I.A.

Il Presidente - risponde che al momento esiste solo la costituzione, si attendono risvolti.

Il Cons. Reina - comunica che in via E. Basile stà muovendosi qualcosa, al più presto verrà

installato il semaforo più volte richiesto.

Il Presidente - chiede al segretario di dare lettura delf interrogazione presentata da Cons. Buscemi,

il quale lamenta il mancato inserimento di una mozione da lui presentata.



: ''1:i

COMUNtr DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

ó++++óó+óó+6

Verbale della seduta rlel 23/07 /2013

L'anno duemilatredici, il giorno ventitre del mese di Luglio in Palermo, nella Sala Consiliare della
sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana n' 95. il Consiglio Circoscrizionale
convocato dal Presidente con avviso n. L478 del25/06/2013, ai sensi delle vigenti norme di legge

statutarie e regolamentari, assistito dalla Resp.le P.O. Esperto Amm.vo Maria Alba
Pappalardo.

Alle ore 10,}5 il Presidente , invita la Resp.le P.O. Esperto Amm.vo Maria Alba Pappalardo
nella qualità di Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i
Consiglieri: Di Vincenti, Fanciuso, Schiera.
Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Buccola,
Lepre, Potenza.

Il Presidente - comunica che da stamane le ruspe hanno iniziato la bonifica del Canale

Boccadifalco, dopo tredici anni si è ottenuto questo grande successo, grazie anche all'impe-eno

profuso da questo Consiglio.
Ricorda che oggi alle ore 11,00 ci sarà un sopralluogo, già richiesto dal Cons. Buccola, in vta

Altarello dove saranno presenti i Conss. Mangano e Monastra.

Alle ore 10,30 fa il suo ingresso in aula il Cons. Schiera.

La P.O. Pappalardo - chiede se qualcuno abbia incarico di registrare le sedute di Consiglio,
tramite audio.

Il Cons. Abbonato - chiede il motivo di questa richiesta, rispondendo che le registrazioni audio

non autorizzate sono vietate.
Ringrazia il Presidente per avere comunicato pubblicamente f inizio dei lavori del Canale, cosa che

non è stata fatta dal V.P. Abbate, che si è prodigato a pubblicare la notizia sul suo sito istituzionale
prima che fosse stata resa pubblica.

Il Cons. Potenza - ribadisce che dopo svariati anni ha inizio una vera e propria opera di bonifica
del Canale, importante è I'impegno che metterà I'Amministrazione affinchè il progetto volga al

termine.

Alle ore 10,35 fa il suo ingresso in aula il Cons. Fanciuso.

Il Cons. Mancuso - chiede notizie sulla nuova azienda municipalizzata la R.A.P., che subentra

all'A.M.I.A.

Il Presidente - risponde che al momento esiste solo la costituzione, si attendono risvolti.

Il Cons. Reina - comunica che in via E. Basile stà muovendosi qualcosa, al più presto verrà

installato il semaforo più volte richiesto.

Il Presidente - chiede al segretario di dare lettura dell'interrogazione presentata da Cons. Buscemi,

il quale lamenta il mancato inserimento di una mozione da lui presentata.


